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02.10.2014 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der FBG-Ratsfraktion zur Straßenmusik in der Stadt 
 
 
Die Fraktion der F/B/G fragt die Verwaltung: 
 
Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung, die Qualität der Straßenmusik zu verbessern? 
 
Nachdem die F/B/G im Jahre 2010 schon einmal versucht hatte, die Qualität der 
Straßenmusik in unserer Stadt durch Einführung einer Berechtigungskarte zu verbessern, hat 
sich trotz der angekündigten Maßnahmen seitens des Ordnungsamtes keine Besserung 
gezeigt. Das Gegenteil ist der Fall – Viele der Musikanten spielen so schlecht, dass 
Anwohner, Geschäftsinhaber und Gastronomen von den Darbietungen der angeblichen 
Künstler sehr gestört werden, ja manchmal grenzt das Spiel schon an Körperverletzung. 
 
Hier sollte aus Sicht der F/B/G noch einmal über die Herausgabe von Berechtigungskarten 
nachgedacht werden. 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


